

2. ¿En qué generación surge la transformación social? ¿cómo es conocido este proceso?
3. ¿En qué generación se encuentra el derecho a la paz?
4. Estos asumen que el estado debe generar una serie de mejores condiciones de vida ¿qué generación es esta?
5. Los derechos de primera generación surgen como mecanismo de defensa frente a un tipo de gobierno ¿cuál era?
6. ¿En que generación se prohíbe la esclavitud?
7. ¿Cuáles derechos se fundamentan bajo la figura política de ciudadanía?
8. ¿En qué país surgen los derechos de primera generación?
9. ¿En qué siglo se formulan los derechos de tercera generación?

4 Explica con tus palabras los Derechos Humanos que a continuación se detallan.

DERECHO	EXPLICACIÓN
<p>Todo individuo tiene derecho a la libertad de opinión y expresión. (Artículo 19)</p>	<p>Todas las humanas tenemos que expresar lo que sentimos sin importar lo que nos digan.</p>
<p>Nadie podrá ser arbitrariamente detenido, preso ni desterrado. (Artículo 9)</p>	<p>Todos tenemos el derecho de la libertad.</p>
<p>Todos los seres humanos nacen libres e iguales en dignidad y derechos. (Artículo 1)</p>	<p>Desde el momento que nacemos ya hacemos parte de una sociedad y con ello comienza a regir nuestros derechos como humanos.</p>
<p>Toda persona tiene derecho a la propiedad, individual y colectivamente. (Artículo 17)</p>	<p>Cuando hacemos parte de la sociedad empezamos a preocuparnos por nuestras condiciones individuales.</p>

5 ¿Cuáles son las principales características de los derechos humanos?

Las derechos humanos son las condiciones básicas que se cumplen por cada ser humano. Puede desarrollarse y tener una vida basada en su dignidad.

s nuevos derechos

Los derechos de segunda y tercera generación pueden ser considerados como nuevos derechos, ya que han sido promulgados en las últimas cinco décadas. Algunos ejemplos son:



Derechos de los niños. La declaración de los Derechos del niño fue proclamada en 1959 por las Naciones Unidas, pero solo fue adoptada universalmente en 1989.

Derechos de la mujer. La mujer ha estado sujeta a la violación de sus derechos fundamentales a lo largo de toda la historia. Además, sus derechos civiles, como el voto, no eran reconocidos.

¿En qué sentido la violencia intrafamiliar no es un hecho aislado ni privado?

Sociales

Pues principalmente es un sistema en un conjunto de relaciones sociales y valores culturales.

¿Quiénes son las víctimas principales de la violencia doméstica?, ¿qué otras víctimas crees que hay?

Yo creo que por su factor económico que como dice el texto principalmente en las mujeres donde son obligadas a abandonar sus casas.

87

DERECHO INTERNACIONAL HUMANITARIO (DIH)

Las diversas catástrofes humanitarias ocasionadas por las guerras han hecho reflexionar a la sociedad sobre la necesidad de proteger a aquellos que, de manera voluntaria, se ven involucrados en los conflictos bélicos.

El Derecho Internacional Humanitario (DIH) es un conjunto de normas internacionales, convencionales o consuetudinarias, destinadas a mitigar, por razones humanitarias, los efectos de los conflictos armados.

El DIH también es conocido como derecho de la guerra o derecho de los conflictos armados. Este derecho no impide que los países utilicen la fuerza y la acción militar en casos de conflicto. Lo que busca es proteger a las personas que no participan o que han dejado de participar en hostilidades. El DIH limita el derecho de las partes en conflicto a emplear algunos medios y métodos de guerra, por su excesiva crueldad.





PROCURADURIA
GENERAL DE LA NACION

Es un organismo estatal creado en el año 1830, encargado de vigilar detenidamente la aplicación de leyes, actos administrativos y judiciales desde la aparición de las primeras constituciones políticas en el territorio colombiano. Registra, denuncia y sanciona la conducta y las responsabilidades de los funcionarios públicos en la toma de decisiones políticas y económicas



1 Completa el siguiente esquema sobre el derecho internacional humanitario.

DERECHO INTERNACIONAL HUMANITARIO (DIH)

Se define como

Conjunto de normas internacionales, convencionales o consuetudinarias, destinadas a mitigar razones humanitarias principalmente en los conflictos armados

Normas de la población civil

Tienen derecho a que se le respete su vida y su integridad física y moral, estas personas serán protegidas y tratadas con humanidad.

Normas en relación con otros combatientes

Los combatientes y personas civiles capturados tienen derecho a que se les respete su vida, su dignidad y sus derechos individuales y sus convicciones.

Algunos de sus principios

Se incorporaron a las Constituciones, según la cual las normas humanitarias son obligatorias para los estados y partes del conflicto.

Constituido por normas del

Conflicto Armado o Derechos humanos y secuestro, desplazamiento y desaparición forzada.